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第 2970 例会（49号）　2015 年６月 25 日（木）晴

第62回最終例会開催
　いわき平ロータリークラブの2014-15 年度を締めく
くる第 62回最終例会が、6月 25日午後 6時半よりい
わきワシントンホテル椿山荘にて開催されました。

❖会長・幹事最終挨拶
鈴木東雄会長：一年間本当にありが
とうございました。思い起こせば３
年前、副会長になることを勧められ
て、一旦はお断りをしたのですが、
「会長はボーっとしていてもいいん

だよ、幹事が一生懸命にやってくれるから」と言わ
れて甘い気持ちで受けたのが現在に至ります。１年
間の活動の中で会長は幹事の経験があるほうが望ま
しいのかなと思いながら過ごしてきましたが、坂本
幹事、事務局の郡さんに大変な努力していただき、
またいろいろなご指導と会員の皆様のご協力を得ま
して本日を迎えられたと思います。今年は３人の方
が退会されましたが、７月からは新たに２人の会員
をお迎えできることになりました。このことも含め
て本日、松崎次年度にラベルボタンをお渡ししたい
と思います。本当に一年間ありがとうございました。

坂本幹事：やっと一年間が終わりま
した。これもひとえに会長はじめ理
事の方々、会員の方々の温かい支え
のおかげと思っています。ありがと
うございました。

�

　鈴木会長から松崎次年度
会長へラベルボタンの伝達
が行われました。
�

❖次年度会長挨拶
松崎次年度会長：７月から始まる年
度を皆様のご協力を得ながら務めて
まいりたいと思いますので、なにと
ぞご指導ご鞭撻をお願いいたしま
す。野沢さんには幹事として準備を

進めていただいています。急な転勤などもありまし
て少し組織も考えなければなりませんが、新年度が
速やかなスタートが切れるように準備してまいりま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。
�
　例会終了後、
「ジャズとピア
ノの夕べ」と題
して懇親会が開
かれました。山
﨑慶一会員の乾
杯の後、一年間
を振り返りなが

山﨑慶一会員による
乾杯

奥
様
へ
花
束
贈
呈

ゴルフコンペ優勝の
黒須会員

アトラクション

ら楽しい談笑のひと時と
なりました。また、当日
行われた会員ゴルフコン
ペの表彰式も行われ、優
勝の黒須幸雄さんはじめ
入賞者に記念品が渡され
ました。アトラクションでは、いわき市出身の歌手
小沼寿恵さんと、ピアニストの大高茂功さんのステ
ージが行われました。
　準備をしていただいたS.A.Aの委員会の皆様、いつ
もおいしい料理を提供していただくいわきワシントン
ホテルのスタッフの皆様ありがとうございました。

　最終挨拶の後、鈴
木会長、坂本幹事、
両奥様へ、記念品・
花束の贈呈が行われ
ました。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会 浅倉哲也　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
◆会員表彰　
　米山功労者マルチプル（５回）
　山﨑慶一さん

★本日の例会案内　７月２日（木）　ＰＭ12：30～
　　会長・幹事所信表明
　　お食事メニュー＝チキンソテー温野菜添え・冷製パスタ
★次回の例会案内　７月９日（木） PM12:30～
　　プログラム委員会卓話
　　お食事メニュー＝海鮮ちらし寿し・ミニ蕎麦

　今日が本年度最後の例会になりました。この一年
間の会員の皆様、委員会の活動に感謝を申し上げま
す。また本日は多くの奥様にもご出席を頂きありが
とうございます。会員の皆さんが日ごろ活動できる
のも奥様方の内助の功があるからこそと思っており
ます。
　RI 会長のゲイリー・ホアンさんは孔子の教えを
生き方の指針にしていますが、その言葉の中に「先
ず自分の行いを正しくし、次に家庭を整え、次に国
家を治めてこそ天下が平和になる」とあります。皆
さんも無意識のうちにこの言葉を実践して、良い形
のロータリーファミリーができていると思います。
本日は楽しいひと時をお過ごしください。

司会：坂本幹事・野沢副幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・四つのテ
スト（野沢達也会員）〕

○転勤挨拶
　ＮＴＴ東日本東北 いわき支店長
　馬場学会員

◆会長挨拶ならびに報告

◆スマイルボックス委員会（片平正夫副委員長）
♥鈴木東雄さん（１年間お世話になりました。松崎
年度に御期待します）♥坂本佳友さん（一年間お世
話になりました）♥三瓶和秀さん（１年間ご苦労様
でした）♥山﨑慶一さん（鈴木会長、坂本幹事さ
ん、一年間ご苦労様でした）♥松崎浩さん（鈴木会
長、坂本幹事おつかれ様でした）♥伊藤盛敏さん（一
年間お世話になりました）♥勝田博志さん（鈴木会
長、坂本幹事、１年間御苦労様でした）♥志賀弘昌
さん（今日はよろしくお願いします）♥飯野光世
さん（鈴木丸の無事帰港を祝して）♥鈴木弘康さん
（会長、幹事、一年間御疲れさまでした）♥八幡恭朗
さん（鈴木会長、坂本幹事、一年間お疲れ様でした）
♥森雄治さん（鈴木会長、坂本幹事、一年間お疲れ
さまでした。そして、ありがとうございました）♥
越智正典さん（鈴木会長、坂本幹事の一年間のご苦
労に謝して）♥黒須幸雄さん（鈴木会長、幹事さん、
１年間ありがとうございました）♥松﨑倫久さん（会
長、幹事、一年間ご苦労様でした）♥新田俊彦さん（鈴
木会長、坂本幹事、ご苦労さまでした）♥関口武司
さん（鈴木会長、坂本幹事、１年間御苦労さまでした）
♥大久保健蔵さん（鈴木会長、坂本幹事、お疲れ様
でした）♥菊田政寛さん（おつかれさまでした）♥
高萩阿都志さん（会長、幹事、ありがとうございま
した。結婚祝ありがとうございました）♥馬場学さ
ん（７／１で東京本社に転勤になります。３年間お
世話になりました。最終例会に参加できてよかった
です）♥郡二三子さん（会長、幹事、一年間ご苦労
様でした。お世話になりました）♥スマイルボック
ス委員会一同（一年間ご協力ありがとうございまし
た）� 以上 23 件

★ 結婚祝

小野寺順正さん
（6月23日）

高萩阿都志さん
（6月24日）

退会の挨拶をする
馬場学会員

野沢達也会員


